



14.12.2015 15:06 CET

Ein Herz für's Kinderhospiz: Syntela-Weihnachtsspende geht wieder an Bärenherz

*Kerstin Stadler vom Kinderhospiz Bärenherz mit Anja Theiß-Nastold
Abteilungsleiterin support (Kundenbetreuerin) bei der Übergabe des Schecks*

Inzwischen ist sie schon zu einer Tradition geworden: die Jahresspende der Syntela GmbH an das Kinderhospiz Bärenherz.

Auch in diesem Jahr haben die Syntela-Gesellschafter entschieden, die Weihnachtszeit als Anlass für eine Zuwendung zu nehmen, die schwer

kranken Kindern und ihren Familien zugutekommt.

Anja Theiß-Nastold hat im Auftrag von Syntela die Spende in der Höhe von 1.500 Euro persönlich am 14. Dezember übergeben und die Gelegenheit genutzt, sich im Kinderhospiz umzusehen.

Die Begegnung mit den schwer kranken Kindern und ihren Eltern hat mich sehr bewegt. Gerade in der Weihnachtszeit verliert man vor lauter Stress ja oft den Blick für die wesentlichen Dinge. Für die kleinen und großen Menschen im Kinderhospiz hat die Zeit aber eine ganz andere Bedeutung. Gerade deshalb ist es so wertvoll und wichtig, ihnen liebevolle Zuwendung und einen geschützten Raum zu bieten.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314